

## VI. KESIMPULAN DAN SARAN

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan kepada enam mahasiswa Jurusan Sosiologi Non Reguler Angkatan 2007 mengenai Budaya Membaca di Kalangan Mahasiswa maka terdapat beberapa hal yang dapat disimpulkan dalam penelitian ini. Dilihat dari persepsi yang mengacu pada objek penelitian dalam hal ini budaya membaca, hasil wawancara terhadap ke enam informan diketahui bahwa mereka malas untuk membaca, karna membuat ngantuk dan cepat bosan. Mereka membaca hanya saat ada tugas saja, dan membaca seperlunya saja. Hal ini dapat dilihat dari bagaimana mereka menjawab pertanyaan yang diajukan.

Dilihat dari jawaban yang mengacu pada tahu atau tidaknya mahasiswa Fisip Unila tentang budaya membaca, yaitu hasil wawancara terhadap ke enam informan menunjukkan bahwa, perilaku mahasiswa Jurusan Sosiologi Non Reguler Angkatan 2007 terhadap budaya membaca hampir serupa. Dimana semua informan jarang memanfaatkan waktunya untuk membaca. Itu dikarenakan kebanyakan mahasiswa Jurusan Sosiologi Non Reguler Angkatan 2007 mempergunakan waktu mereka untuk hal-hal yang biasa dilakukan pada zaman modern saat ini, seperti *mengcopy paste* tugas kuliah mereka. Mereka lebih senang menghabiskan waktu dengan mengobrol dan kumpul-kumpul, bermain *game*, dan jejaring sosial dari pada membaca.

Dari sini dapat terlihat bahwa perilaku budaya membaca mahasiswa Jurusan Sosiologi Non Reguler Angkatan 2007 begitu rendah. Mereka tidak terlalu sering menggunakan waktu luangnya untuk membaca. Dalam mengerjakan tugas juga hanya sekedarnya saja membaca buku, selebihnya mereka kebanyakan *mengcopy paste* pekerjaannya dari internet. Itu karena mereka menganggap *mengcopy paste* adalah pekerjaan yang lebih singkat dan praktis, tidak banyak menguras tenaga ataupun pikirannya.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian tersebut, maka penulis mencoba untuk memberikan masukan atau saran sebagai berikut:

1. Diharapkan kita semua sebagai mahasiswa berperan aktif dalam menggerakkan arti dari sebuah pengertian terhadap budaya membaca di kalangan kampus, bahkan di kalangan masyarakat luas. Mahasiswa sebagai kaum nir intelektual sudah seharusnya membiasakan diri menjadi mahasiswa yang gemar membaca, mengingat tugas kita adalah belajar dan belajar. Membaca bukan hanya untuk mengartikan sebuah tulisan tetapi kita juga dapat melihat lebih jauh fenomena-fenomena yang terjadi di sekitar kita.
2. Dalam masalah di atas, penulis lebih berharap pada mahasiswa yang sedang mengenyam pendidikan tinggi agar dapat menjadikan budaya membaca sebagai acuan utama dalam menuntut ilmu, karena membaca

merupakan hal yang sangat penting dalam kehidupan, karena tanpa bisa membaca manusia akan menjadi buta aksara dan buta segala-galanya.

3. Dalam masalah di atas, penulis sangat berharap pada mahasiswa untuk tidak sering *mengcopy paste* dari internet. Agar mereka mengerti arti penting dari membaca, dan mereka bisa menjadikan membaca itu sebagai kebiasaan.